
■ ORDINI PROFESSIONALI Ghionna; «L'alto consenso ricevuto ci carica di grande responsabilità»

Ingegneri, insediato il nuovo Consiglio
Resterà in carica per il quadriennio 2022/202611 neopresidente:Nessuna preclusione»
SI è insediato ufficialmente
il nuovo Consiglio Direttivo
dell'Ordine degli Ingegneri
di Cosenza. «Un consesso di
professionisti esimi e so-
prattutto di uomini e donne
dalle alte qualità umane e
sociali» lo ha definito il nuo-
vo presidente Marco Save-
rio Ghionna che ha ringra-
ziato «il Consiglio eletto per
la fiducia accordatami, e ìI
Consiglio uscente con il
quale ho condiviso anni dì
lavoro proficuo nelle pur
mille difficoltà che hanno
caratterizzato il periodo
trascorso».
«Al presidente uscente

Gallo - ha detto Ghionna -
giungano i ringraziamenti
più affettuosi e sentiti a no-
me di tutto il nuovo Cenai-

Marco Saverio Ghionna

glio per il lavoro svolto, e la
mia personale speranza di
poterne emulare equilibrio
e credililità. Siano pronti
ad iniziare questa nuova
avventura, forti di un con-
senso eccezionale che di m o-

atra la stima e la fiducia
espressaci dai tanti colle-
ghi. Essere stati scelti con
così alto suffragio alla gui-
da del decimo ordine più po-
poloso d'Italia, ci carica di
un gran senso di responsa-
bilità e di gran voglia di fa-
re».
«Non ci saranno preclu-

sioni - ha precisato Ghion-
na- se non per chi, non ab-
bia come obiettivo principe
quello di poter offrire un
valore aggiunto all'intero
corpo professionale asso-
ciato e per tramite di que-
sto, all'intera società. Il no-
stro auspicio, se questo
strano periodo ce lo conce-
derà, sarà di tornare nei
territori, negli studi profes-
sionali, negli Enti pubblici,

nelle scuole, nelle aziende,
in ogni luogo dove i nostri
iscritti operano e sudano
ogni giorno e offrono alla
società il proprio servizio
intellettuale. Perché è im-
portante che non si dimen-
tichi, che nessuno dimenti-
chi, che la nostra offerta
professionale ovunque pre-
stata è un servizio di natura
intellettuale. Una presta-
zione immateriale e di pre-
giata, fattura, frutto di sfor-
zo culturale e di ricerca, che
giammai dovrà essere inte-
sa come merce di scambio o
produzione in serie. Da
questa "forse presuntuosa"
consapevolezza, cerchere-
mo di trarre ispirazione
nell'agire, con la misura
equilibrata di chi però è co-

sciente di poter osare».
A seguito dell'elezione

del Consiglio dell'Ordine
per il quadriennio 2022-
2026, conclusasi in prima
votazione, si comunica che
il Consiglio Direttivo, inse-
diatosi nella riunione del
23 giugno, risulta tosi
composto:
Marco Saverio Ghionna,

presidente, Bruno Larosa,
segretario, Salvatore Riso-
li, tesoriere. Consiglieri:
Stefano Adduci, Eugenio
Condino, Fiorella. Gallo,
Marco Maria Granata,
Claudio Le Piane, Tiziana
Madeo, Michele Mirco Mal-
vasi, Alessandra Paola, Ma-
ria Angela Speranza, Ro-
berta Strafece, Elmiro Ta-
volaro, Giovanni Greco.

I] hiláncio della Guardia di Finanza
....,.,,,o Mia n.,.,«rilM..m,,,.au,.,,m>n..,,,w~,,,:

Insegne r; ir.

1

Data

Pagina

Foglio

25-06-2022
15

1
3
4
0
8
3

Quotidiano


